
GROUPE DE TRAVAIL URBANISME VOIRIE ET BATIMENTS 

COMPTE-RENDU DU 6 MAI 2022 

 

 À publier    Document interne                

 

Présents : ALIZAY Marie-Pierre, ALLIER Joël, BALZANO Dominique, BEZACIER Pierre, GARRIVIER 

Marie –Nicole, LAVAL Cyril, MUZART Pascal,  SIETTEL Bertrand 

Habitants : Messieurs VISSYRIAS et ALIZAY 

Excusés : CHEMIN Christophe , JOUSSE Magali, THIRIET Damien 

 

Destinataires du compte-rendu : élus / membres du groupe de travail / les habitants (à publier) 

 

Ordre du jour : (préciser information – concertation- décision) 

- aménagements à envisager compte tenu des travaux programmés  par la Roannaise de l’eau 
- révision PLU 

- travaux de voirie 

Ranche   

Hauteville  

St Martin 

Moulin juste 

Traversée bourg 

Travaux département 

- chemins 

- chaufferie bibliothèque et AFR 

- signalétique 

- appartements 

- aménagement columbarium  

 

DECISIONS PRISES A RETENIR 

(à destination des secrétaires de mairie) 

- voir technicien Roannais Agglo pour 

aménagement rue St Martin 

 

 

 
Déplacement de la commission rue St Martin 

Compte tenu des travaux programmés par la Roannaise de l’eau, nous pourrions réfléchir à 
des aménagements à envisager 

Les pistes retenues sont  

 Le passage à une seule voie,  

 Caniveaux sur les côtés 

 Garder les trottoirs de chaque côté (il faudra voir comment respecter les normes PMR) 

 Profiter de la réduction de voie pour envisager une  végétalisation de la voie (au niveau 
des cassures du trottoir par exemple). 



On demande une assistance au technicien voirie de Roannais Agglomération  pour 
finaliser le projet. 

 

Point sur les dossiers en cours : 

- révision PLU:  ce point sera débattu en plénière ce vendredi 13 mai par l’ensemble des élus 

- éclairage  place Lancelot et vers musée 

le technicien du S.I.E.L. a fait des propositions. Place Lancelot 2 lanternes au-dessus du 
local poste; montant 4329 € dont 2597 € à la charge de la commune. 

Rue de la Grye : devis lampadaires 13 380 € dont 8 028€  à la charge de la commune. Il 
s’agira plus d’un balisage que d’un éclairage de voirie. 

- accessibilité 

 Des travaux ont été réalisés pour faciliter l’accès au Tabac Presse. 

- travaux Roannaise de l’eau  

Route de la Ranche les travaux de remplacement d’une conduite d’eau potable et la 
réfection de tous les branchements individuels sont pratiquement finis. 

Les travaux de mise en séparatif route de  Hauteville sont prévus rapidement. 

- aménagement d’une chicane sur D4 à hauteur du  Moulin Juste  

Le matériel a été livré la mise en place se fera prochainement 

Faut-il prévoir un feu clignotant plus sûr, surtout la nuit, quand il n’y a pas d’éclairage 

public? 

- travaux du département  

Traversée des Villards : travaux de finition 

Traversée du bourg : elle sera programmée en fonction des travaux de la commune. 

Une rencontre avec le responsable sera envisagée prochainement. 

- chemins: 

Pas de nouvelle réunion du groupe mais une date sera proposée rapidement.  

La municipalité travaille toujours sur plan pour repérer les chemins pouvant être 
reconnus comme voirie communale 

- chaufferie bibliothèque et AFR:  

Décision à prendre lors du prochain conseil municipal 

- signalétique:  

Nous devrions recevoir le matériel dans les jours à venir pour une mise en place 
progressive par les agents municipaux. 

- appartements:  

L’appartement prieuré est occupé pour le moment par une famille ukrainienne sa 
rénovation globale n’est plus d’actualité pour le moment. 



Loire Habitat doit donner un avis sur l’attribution de l’appartement disponible si les 
locataires de l’appartement rue de l’église en bénéficient, des travaux seront à faire pour 
assainir le logement rue de l’église (isolation, ventilation…) 

- aménagement columbarium:  

Le groupe fleurissement se réunit demain, samedi 7 mai, à 10 H pour le cimetière. Des 
travaux qui pourraient nous inspirer ont été réalisés au cimetière de St Haon le vieux. 

 

Questions diverses : 

 groupe chemin voir toutes les demandes des habitants (les solliciter) 

 date réunion du groupe chemin : prévoir un jour où les marcheurs sont disponibles. 

 Traçage place handicapé devant le clocher (pas de panneau ?? traçage au sol??)  

Mettre un panneau de manière discrète ; retracer la place handicapée en la décalant un 
peu vers l’entrée de la bibliothèque. 

 Des jardinières ont été mises en place devant la boulangerie pour libérer le trottoir. Il en 
manquerait une pour couvrir l’ensemble du trottoir. Voir comment réduire les ressauts 
pour permettre un accès PMR 

 Passage piéton devant le restaurant Prieuré: il y a souvent des voitures garées devant le 
passage. Il faut trouver des moyens d’empêcher ces stationnements . . . la verbalisation 
ou la mise en place de bacs fleuris ou de potelets. 

 Feuillade, il y a eu un accident. Article sur le Progrès. Proposition de demander un 
supplément de sécurité comme à St Haon le Chatel (où il y a des panneaux de limitation 
de vitesse) ou signalisation lumineuse. 

 Abri voyageurs vers le carrefour de l’âne il manque des planches. Hélas celles qui sont 
remplacées sont rapidement vandalisées… 

 Décharge sauvage vers Fontanière : les agents se rendront sur place 

 Maison de pays: terrasse en bois glissante. Solution: installer des systèmes 
antidérapants. (Bombe aérosol avec peinture transparente par exemple…) 

 Véhicule de la secrétaire occupe la place handicapé proche de la Mairie. Une autre place 
lui sera réservée ultérieurement. 

 Arbres château gaillard à pailler et l’arbre de la laïcité n’a pas été paillé ni étêté..  

 Poteau cassé vers le parking communal vers la Feuillade. 

 Chaudière : bibliothèque et F.R. compliqué pour monter les dossiers . d’autres aides 
seraient possibles par Total. 

 L’association des marchés d’été demande d’une boîte aux lettres voir s’il en reste dans 
le hall du prieuré. 

 

Prochaine réunion de groupe de travail : Vendredi 17 juin à 18 H30. 
 
 


